
令和６年度　学校評価（保護者）





全校生徒



「学校評価」について（結果） 

 

・夏季の体操服登校について、近隣の中学校（湊、宮本、前原、船橋）ではジャ

ージでも登下校を行っているようですが、若松中学校ではなぜジャージ登校を

認めてないのでしょうか？市内で統一されてないのでしょうか？ 

 

→夏季の体操服登下校は熱中症対策のために行っています。ジャージでの登下

校は熱中症のリスクを高めることになるため認めていません。案内にも記載が

ありますが、教室の座席によっては冷房の風が当たり、寒いことがあるかもしれ

ませんのでジャージを持ってきて、教室内において各自で調節することは問題

ありません。また、熱中症対応については市内で統一されているわけではありま

せん。各学校での対応となっております。 

 

・休校のお知らせ、三者面談希望の提出等、学校の連絡事項をもう少し早く知

らせて欲しい。 

 

→約１ヶ月前を目安に、保護者の皆様へお知らせできるよう努めます。ただし、

緊急性の高い場合や、日程調整の都合上、１ヶ月前のお知らせが難しい場合もご

ざいます。その際は、可能な限り速やかに、詳細な情報と合わせてご連絡いたし

ます。 

 

・後援会の廃止を求めます。必要なら外部へ依頼し、保護者の負担がないよう

にしていただきたい。 

 

→現在、後援会では廃止の方向ではなく、活動内容を精選、規模縮小により、保

護者の皆様の金銭的・時間的負担を軽減できるよう本部役員の方を中心に検討

しているところです。保護者の皆様のご理解とご協力を賜りたく存じます。 

 

学校運営協議会でアンケート結果を共有しました。 

・学校施設は綺麗に保たれていていい状態である。生徒たちが清掃を一生懸命しているこ

とがわかる。 

・各行事を参観し、どの行事も生徒たちの雰囲気がよく、内容もとても充実していた。生

徒たちの頑張りだけでなく先生方のフォローがあってこそだと感じた。 

・子供たちが学校に楽しく通えることが一番だと考えている。 

・後援会のあり方については、大きな変革期が来ている。社会の変化に伴い、過去と同様

のことをやり続けることは困難であるが、良いことは残し、減らしていけるところは減

らし、学校の相談役という役割もなくさずに運営できるといいと思う。 

上記以外にもたくさんのご意見をいただきました。学校運営にいかしていきます。 


